

LA FRATERNITÉ CHRÉTIENNE ABOLIT LES FRONTIÈRES ET EN CRÉE DE NOUVELLES

« Mes frères et mes sœurs, dans votre foi en Jésus-Christ, notre Seigneur de gloire, n'ayez aucune partialité envers les personnes ». 2^{ème} Lecture. C'est de la fraternité chrétienne qu'il s'agit dans cette lettre de saint Jacques.

Les épreuves et les merveilles de la fraternité chrétienne ne peuvent pas masquer ce qui la caractérise en profondeur et de façon paradoxale : la fraternité chrétienne abolit des frontières humaines, mais elle en crée de nouvelles. C'est l'expérience des premières communautés chrétiennes à l'intérieur de l'Empire romain dont les structures sociales étaient fortement hiérarchisées. L'apôtre Paul insiste souvent sur cette égalité et cette fraternité qui ont leur source dans le baptême : « Vous qui avez été baptisés dans le Christ, vous avez revêtu le Christ : il n'y a plus ni Juif, ni Grec ; il n'y a plus ni esclave, ni homme libre ; il n'y a plus ni homme, ni femme ; car tous vous ne faites qu'un dans le Christ Jésus. » Ga 3,27-28.

L'appartenance au Christ abolit les distinctions sociales. La fraternité chrétienne, celle qui provient du Christ Sauveur, dépasse réellement les frontières intérieures à la société. Dans un monde aujourd'hui où plusieurs événements stressent permanemment l'homme, les gens attendent de trouver dans nos communautés des « lieux fraternels ». Il ne s'agit pas d'un accueil momentané : il s'agit, en les accueillant, de comprendre nous-mêmes que nos communautés sont catholiques, c'est-à-dire liées à l'ouverture du Christ à tous les peuples de la terre. Il est beau et bon de faire cette expérience sensible de la fraternité chrétienne, grâce à ceux et celles que Dieu nous envoie quelques soient leurs situations sociale, professionnelle, familiale...

Père Thierry Adjoumani Kouadio
paroissesteannedespins@gmail.com

PAROISSE STE-ANNE-DES-PINS

14 RUE BEECH C.P. 39 SUDBURY, ON P3E 4N3

COURRIEL: STEANNEDESPINS@BELLNET.CA SITE WEB: WWW.STEANNEDESPINS.CA

TÉL: 705-674-1947

TÉLÉC: 705-675-2005



PRÊTRE :	PÈRE THIERRY ADJOUMANI KOUADIO
DIACRE :	MARCEL LEFEBVRE
SECRÉTAIRE :	JOSÉE LAFERRIÈRE
CONCIERGE :	MARCEL DORÉ

LE 5 SEPTEMBRE 2021

23^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE B

Serais-je sourd et muet ?

Le salut nous fait entrer dans le monde de l'authentique communication avec Dieu et aussi entre nous. Ce don n'est pas réservé au peuple élu ; au contraire, il est offert à tous les humains. Le Seigneur Jésus ouvre les oreilles et délie la langue de tous ceux et celles qui l'accueillent.